Deutsch-Amerikanischer Club Kaiserslautern e.V.
Postfach
67608 Kaiserslautern

Telefon: 0631 36 33 399 E-Mail: info@dac-kl.de

PRESSEMITTEILUNG

Kaiserslautern, 28.08.2025

Der Deutsch-Amerikanische Club Kaiserslautern e.V. (DAC KL) hat auch in diesem Jahr im Rahmen seiner traditionellen Spendenvergabe lokale Einrichtungen und Projekte unterstützt, die sich in besonderer Weise für die Stärkung der deutsch-amerikanischen Freundschaft engagieren. Die Spendenvergabe ist seit vielen Jahren ein fester Bestandteil der Arbeit des DAC KL. Damit setzt der DAC KL ein sichtbares Zeichen für das Miteinander von Amerikanern und Deutschen in der Westpfalz und trägt zu einer lebendigen Partnerschaft zwischen den Kulturen bei.

Bei einer feierlichen Zusammenkunft in den Räumlichkeiten des Arbeits- und sozialpädagogisches Zentrums (ASZ) überreichten Vorstand und Mitglieder des DAC KL Spendenchecks an mehrere Organisationen aus Kaiserslautern und der Region.

Die ISG Enkenbach-Alsenborn, das Albert-Schweitzer-Gymnasium und das Jugendprogramm des Verbandes der Deutsch-Amerikanischen Clubs (VDAC) erhielten Unterstützungen für Ihre Schüleraustauschprogramme bzw. Jugendreisen.

Der Pfennigbasar, den der DAC KL jedes Frühjahr veranstaltet, und aus dessen Erlös im Wesentlichen die Gelder für die Spenden generiert werden, ist nicht möglich ohne die unermüdliche Unterstützung lokaler Organisationen. So wurde bei der Spendenvergabe auch das ASZ und der Förderverein der katholischen Kirchengemeinde St. Martin berücksichtigt.

Der Erhalt und die Pflege der Kindergraves auf dem Kaiserslauterer Hauptfriedhof und die Organisation und Durchführung der alljährlichen Gedenkveranstaltung ist ein weiterer Tätigkeitsschwerpunkt des DAC KL. Erfahren die Kindergraves in der deutschen Öffentlichkeit keine große Aufmerksamkeit, so haben sie für unserer US-amerikanischen Mitbürgern einen hohen Stellenwert. Lehrer und Schüler des Burg-Gymnasiums zusammen mit dem Sergeant Morales Club haben es sich zur Aufgabe gemacht, die Gräber zu pflegen. Der evangelische Kirchenbezirk der Pfalz gestaltet die Kindergraves Ceremony seit sehr langer Zeit aktiv mit. Ihr Engagement wurde ebenfalls bei der Spendenvergabe gewürdigt.

Die United Service Organizations (USO), ein Kooperationspartner des DAC KL und der Nothilfefonds für Familien wurden letzten Donnerstag ebenfalls bedacht.

"Es ist den Mitgliedern des DAC KL ein besonderes Anliegen, das Miteinander der Deutschen und Amerikaner in unserer Region aktiv zu gestalten." betonte der Präsident des Clubs in seiner Ansprache. "Nur wenn sich Menschen verschiedener Länder und Kulturen treffen und Zeit miteinander verbringen, beginnen sie, sich gegenseitig zu verstehen. Dadurch entstehen Freundschaften. Auch wenn man nicht immer eine Meinung ist, kann man so zumindest die

Argumente des Gegenübers nachvollziehen und akzeptieren, was schließlich in Toleranz mündet. Unsere Aktivitäten und Spenden helfen dabei."

Mit der Spendenübergabe am 28. August 2025 zeigt der Club einmal mehr, dass gelebte transatlantische Freundschaft nicht nur Worte, sondern konkrete Taten bedeutet.



v. l. n. r.: Hr. Keim (Nothilfefonds für Familien), Pfarrer Eisfeld (Evangelische Kirchenbezirk der Pfalz), Fr. Neugebauer (ASZ), Hr. Lewark (Förderverein katholische Kirchengemeinde St. Martin), Hr. Vollmer (ASZ), Fr. Faber (Vorstand DAC KL), Hr. Balzulat (Präsident DAC KL), Hr. Boor (Freundeskreis Burggymnasium), Fr. Leonhard (USO), H r. Weis (Burggymnasium), Fr. Kreckel (Vorstand DAC KL), Fr. Jorzick (ISG Enkenbach-Alsenborn), Hr. Busch (Albert-Schweitzer-Gymnasium)

Über den Deutsch-Amerikanischen Club Kaiserslautern e. V.

Der Deutsch-Amerikanische Club ist ein eingetragener Verein, der ausschließlich gemeinnützige Zwecke verfolgt. Wir sind ein Traditionsclub in Kaiserslautern, der sich zum Ziel gesetzt hat, Deutsche und US-Amerikaner zusammenzubringen, gemeinsam Dinge zu unternehmen und damit die Freundschaft zwischen Deutschen und Amerikanern auszubauen und zu festigen. https://dac-kl.de/startseite